

Universidad Tecnológica de Tehuacán

Acciones que se están llevando a cabo en beneficio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general

- Difusión de información científica sobre el COVID-19, Promoción de buenos hábitos para prevenir el contagio y Divulgación de disposiciones oficiales para el aislamiento físico.
- Se brinda atención psicológica a alumnos, padres de familia, docentes y administrativos.
- Por su parte, se ha llevado a cabo la donación de 150 caretas de protección contra el COVID-19 al Hospital General de la Ciudad (Tehuacán, Puebla).

Medios electrónicos donde se está difundiendo información

- ivonne.villegas@uttehuacan.edu.mx